

Karya Bakti Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Bersama Masyarakat Perbatasan Pembongkaran Rumah Terdampak Tanah Longsor

Ramadhani Pratama - NUNUKAN.URBANESIA.ID

Jul 14, 2023 - 23:26



Foto Pembongkaran Rumah Warga

Nunukan-Bertempat diRT. 09 Desa Sei kaduyantaka, Kecamatan Seimanggaris, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara. Pos Simanggaris Baru Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung bersama masyarakat perbatasan bergotongroyong melaksanakan karya bakri pembongkaran salah satu rumah warga yang terdampak tanah longsor, Jumat(14/07/2023).

Dansatgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M. Han. Mengatakan kejadian bencana alam ini bermula akibat tingginya curah hujan yang turun dikawasan Desa Sei kaduyantaka, Kecamatan Seimanggaris, yang mengakibatkan resapan air dalam tanah dapat menyebabkan bobot bertambah, hingga akhirnya menembus dan menyebabkan tanah bergerak keluar lereng.

walaupun dalam kejadian tersebut tidak ada korban jiwa tetapi kejadian tersebut telah mengakibatkan salah satu rumah warga terdampak, sehingga tidak dapat ditempati lagi dan harus dibongkar agar bisa dibangun Kembali.



Kegiatan karya bakti pembongkaran rumah terdampak tanah longsor ini dipimpin langsung oleh Danpos Simanggaris Baru Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Serka Edi Handoko beserta anggota.

“Diharapkan dengan adanya karya bhakti ini rumah bisa segera direhab dan ditempati kembali. Apa lagi saat ini sedang musim hujan, saat bekerja harus waspada. Hujan bisa datang setiap waktu sehingga longsor bisa terjadi lagi,”Harap Dansatgas.



Bapak Syukur (Ketua RT, 09) mengucapkan terimakasih banyak kepada bapak-bapak TNI yang telah membantu masyarakat khususnya Pos Simanggaris Baru Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung yang telah membantu bahu membahu bersama masyarakat perbatasan dalam pembongkaran rumah yang terdampak tanah longsor.

“Karya bhakti ini diharapkan dapat mempererat tali persaudaraan dan hubungan antara TNI dengan rakyat terjalin semakin baik. TNI dihati Rakyat dan akan selalu dihati rakyat,”Tutup Ketu RT(RamadhaniP/Penyon621/Mtg).